



Jumelage entre Saint-Mandé et Vila Verde au Portugal

Samedi 13 avril, Patrick Beaudouin, maire de Saint-Mandé, et les membres du conseil municipal, ont accueilli Antonio Vilela, maire de Vila Verde (Portugal) et les membres de sa délégation, dont Julia Fernandes, adjointe au maire et présidente des jumelages.

A l'occasion d'une cérémonie extrêmement chaleureuse, qui s'est déroulée à l'Hôtel de Ville en présence de Jean-Pierre Nectoux, adjoint au maire chargé du Sport, de la Vie associative, des Jumelages et de l'Animation, président de l'Association de développement des jumelages, du conseil municipal saint-mandéen et des membres du bureau de l'Association de développement des jumelages, les deux villes ont officiellement scellé les termes de leur partenariat amical. Une initiative dont s'est vivement félicité Pedro Lurtie, Consul général du Portugal à Paris.

Située au Nord-est du Portugal, à soixante kilomètres de Porto, Vila Verde «Ville Verte» compte environ 50 000 habitants.

Nichée dans une région verdoyante et rurale, elle s'illustre par un grand dynamisme culturel et sportif.

Sollicitée par l'association «Vila Verdense» de Saint-Mandé dont l'action est de promouvoir la danse, la musique et la culture portugaise, épaulée par Dorés Sousa, Saint-Mandéenne née à Vila Verde et marraine du jumelage, la mairie a souhaité mettre en place ce partenariat qui prévoit d'établir une relation amicale entre les deux villes et ce au-delà des relations diplomatiques, économiques, politiques, culturelles et sportives qui existent déjà entre la France et le Portugal au niveau national.

Patrick Beaudouin s'est félicité de ce nouveau lien d'amitié qui va conduire les Saint-Mandéennes et Saint-Mandéens à découvrir ou redécouvrir toutes les richesses de la culture portugaise à travers les échanges réciproques que vont développer les deux villes jumelles dans les prochains mois et prochaines années dans les

domaines artistique, sportif et scolaire. L'occasion pour le maire de rappeler que ce nouveau partenariat s'inscrit dans les efforts développés depuis plusieurs décennies par Saint-Mandé pour permettre à sa jeunesse de s'ouvrir au monde.

